

PTA再生資源回収

たくさんのご協力 ありがとうございます！

12月14日(土)早朝より、PTA再生資源回収を行いました。冬の朝、寒い時間帯でしたが、今回も、校区の皆様、ご家族の皆様がたくさんご協力いただきました。今回の収益金から、6年生の卒業アルバム作成補助をさせていただきますので、6年生も参加して作業に取り組みました。

寒い冬の朝の長丁場でしたが、保護者や地域の方のご協力で、たくさんの資源物を回収できました。PTAの係の皆さんには、地区のとりまとめから他地区の応援まで、気を遣う仕事をこなしていただきました。

今回の収益金も、PTA活動や教育活動に大切に使用させていただきます。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



わらぞうり作り

地域の方に教えていただき 親子で体験

12月14日(土)午後、3年生が学年PTA行事として「わらぞうり作り」をしました。人権学習での学びを実体験と結びつけ、理解や共感を深めるとともに自分の暮らしや家族を見つめ直す場にする取組です。

地域学校協働活動推進員の米澤先生や地域の方にサポートしていただきながら、わらをぞうりに編んでいきました。わらも地域で準備していただき、事前にわら打ちから体験したうえ、当日は作り始めの部分を前もって作っていただいていたので、スムーズに作業を進めることができました。親子や地域のふれあいも深めることができました。ご指導いただいた皆さん、保護者の皆さん、ありがとうございました。



租税教育 消費者教育

賢く生きる社会人を目指して 学びました

12月12日(木)には6年生が租税教室を、12月16日(月)には5・6年生が消費者教育を受けました。租税教室は県北広域本部収税課から2人、消費者教育はNPO法人お金の学校くまもとから2人と南関町役場から2人来ていただいたの授業でした。

消費税にはなじみがあっても、社会人になればさまざまな税金と関わります。その税金がどう使われるのか知ること、社会の仕組みの理解が深まります。また、限られた収入をいかに上手に使っていくかを考えることは、自分の人生設計にもつながります。

小学校高学年でのこれらの学習が、より豊かに自己実現に向けて社会を生きていく力になることを願っています。

